

## Advierte Carstens por fin de estímulos (Reforma 27/05/14)

Advierte Carstens por fin de estímulos (Reforma 27/05/14) Por NEGOCIOS / Staff Lisboa Portugal (27 mayo 2014).- El Gobernador del Banco de México dijo hoy que apoya las drásticas medidas tomadas por los bancos centrales en las economías desarrolladas para estabilizar sus economías, pero los mercados emergentes deben ser consciente de los efectos que dichas políticas puedan tener. El diario The Wall Street Journal en su edición en línea publicó que Agustín Carstens, Gobernador de Banxico, dijo que las políticas monetarias no convencionales han establecido las bases para una recuperación de la actividad económica. Carstens participó en la conferencia organizada por el Banco Central Europeo en Sintra, Portugal. Los principales bancos centrales tomaron medidas de emergencia después del inicio de la crisis financiera de 2008 para evitar una profunda recesión, señaló la publicación estadounidense.

La Reserva Federal, el Banco de Inglaterra y el Banco de Japón fijaron sus tasas de interés cercanas a cero y compraron grandes cantidades de activos para mantener la inflación baja. Pero estas políticas han bombardeado más dinero en los mercados financieros. Parte de ese dinero se ha dirigido a los mercados emergentes ya que los inversionistas buscaron activos de mayor rendimiento. Las entradas han dado lugar a tipos de cambio más altos en los mercados emergentes, dijo Carstens, lo que debilita las exportaciones, así como una compresión de las tasas de interés que ha generado burbujas en algunos mercados inmobiliarios. "Lo que hemos tenido es la entrada de capitales muy importantes y tenemos que pensar en lo que sucede cuando eso comience a revertirse", indicó el Gobernador de Banxico. "Las autoridades necesitan pensar en la forma en que se puede propagar, en el tiempo, este proceso de ajuste", señaló. Además, los mercados emergentes deben tener un "fondo sustancial" para proteger sus mercados y economías, incluidas las reservas internacionales y el acceso a los topes de las instituciones financieras internacionales, consideró. En términos más generales, las economías emergentes no deberían depender de las economías avanzadas para generar crecimiento, dijo Carstens. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo